Crónica Chillán

08/09/2024 Fecha: Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$98.162 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$664.000 Difusión: 19.138 Vpe pág: Vpe portada: \$664.000 Ocupación: 14,78%



Pág: 4



OCURRIÓ TRAS INQUIETUD DE AGRICULTORES.

Buscan optimizar cosechas en cerezas para la exportación

PROYECTO. Iniciativa frutícola es ejecutada por Inia Quilamapu.

on motivo de la significativa exportación de cerezas que Chile realiza al mundo, principalmente a China, según Odepa, es que, tras la necesidad de la Asociación de Agricultores de Ñuble, es que surgió el proyecto "Transferencia-Mejoramiento de la gestión de cosecha en cereza", princi-palmente en busca de salvaguardar la calidad de la fruta en el traslado y destino final.

defectos), firmeza, sabor, tamaño y frescura".

Relacionado a esto, Balbontín participó en la Octava Jornada de Poscosecha, instancia organizada por Inia La Platina y el Centro de Estudios de Postcosecha de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de Chile, que reúne a empre-sas exportadoras e investigadores de todo el país, donde expuso el Investigador de La iniciativa, financiado por Inia Quilamapu, en la cual